

昨年度の2学年代表のスピーチ（一年を振り返って）と、今年度の3学年代表スピーチ（新学期の抱負）原稿です。

## 1年を振り返って 二学年代表生徒

3月になり、あっという間に2年生の終わりとなりました。この一年を振り返ると、定期考査では新しく授業で習った語句の他にも、一年生で習った内容の復習や応用の問題も多くなり、以前よりもテストの点数を取ることが一段と難しくなりました。しかし、内容が難しくなったことで、クラスや学年で協力して、分からない単元を教え合ったり、一緒に解き合ったりすることが去年よりも増えたように感じます。また、部活動などでも、3年生の先輩方が引退した後、自分から行動したり、指示を出したりすることが増え、普段の生活から「自分から」を意識することが多くなりました。同じく委員会活動でも、私達二年生が中心となって話を進めることが増えました。

学校行事では、皆で協力し、合唱コンクールや体育祭で結果を残すことができました。野外活動は中学校に入って初めての宿泊を伴う活動でした。一日目は秋田へ行き秋田の歴史を劇を通して学び、二日目は民泊先で地域の伝統や文化を直接学びました。また、三日目では盛岡の自主研修で予定通りに行動することの難しさと、皆で一緒に行動することの大切さやその楽しさを実感しました。

改めて1年を振り返ると、2年生になってさらに学習の内容が難しく、部活動や委員会、学校行事などで去年よりも忙しくなることが多くなった1年でした。しかし、クラスや学年、そして友達と協力して課題を乗り越えることができました。

来年度から私達も3年生になり、全ての行事に「最後」という切なく重い言葉が付くようになります。まだ未熟な部分も多くありますが、時間は待ってはくれません。今過ごしている時間1分1秒を大切にすることが重要になります。あと1年、濃い1日を過ごせるよう日々の努力を積み重ねていきたいです。

## 新学期の抱負 3年生代表生徒

4月になり、いよいよ私達も3年生になりました。3年生は中学校生活3年間の集大成であり、最高学年という大きな責任のある学年となります。そんな学年をこれから迎えるにあたり、生活面、学習面でそれぞれ大切にしていきたいことがあります。生活面では、主に行事の取り組み方を大切にしていきたいです。5月には2年生から準備を重ねてきた修学旅行があります。自分たちだけの力で東京などを回ることに、期待や不安など様々な気持ちがありますが、中学校生活だけでなく、人生の大きな思い出となるように、真剣に取り組みながらも、目一杯、楽しみたいと思います。そして修学旅行から帰ってくるとすぐに中総体があります。私は最後の中総体を悔いなく、笑って終われるよう、目標を掲げ、たくさん努力してきました。部員同士で励まし合ったり、競い合ったりしながら、成長することもできたと思います。その成果を発揮できるよう残りの限られた期間も大切に過ごしていきたいと思います。いずれの行事も3年生にとってはすべて最後の行事となります。最後の行事を噛みしめながら、友人と団結し楽しむだけでなく、後輩達の憧れとなれるよう、全力で取り組む姿勢も示していきたいと思います。学習面では、継続を大切にしていきたいと思います。私は昨年度、頑張れば、結果は必ずついてくるということ定期考査などから学びました。受験生となる今年は目指している高校に進学できるよう、毎日の積み重ねをより大切に、着実に力をつけていくことが必要だと思います。そのために、自分の性格を考え、計画的に見通しを持って学習に取り組むことや、分からない箇所を積極的に質問するなどして、無理なく続けられるようにしていきたいと考えています。

私は今日まで、多くの人の支えを受けて成長し、三年生に進級してきました。1日1日を大切に過ごし、中学校生活最後の1年に一生懸命取り組むことで、その人たちへの感謝の気持ちを日々伝えていきたいと思います。

## 第3学年目標

### 一歩成長

#### 心豊かな一歩 学びの一歩 夢への一歩

今年度の学年目標も「一歩成長～心豊かな一歩 学びの一歩 夢への一歩」としました。最高学年となり、学校の顔として、学校の代表として行動することを常に心掛け、更なる成長を遂げてほしいです。また、「3年生のようにやれば良いんだ」という「お手本」となるよう、行事や委員会など中心となり活躍をするとともに、後輩へしっかりと伝統を引き継いでほしいです。

始業式の時に、校長先生のお話の中で、大切にしてほしい三つのことについてお話を受けました。

- 一、 **誰かに何かを与えられる人になる** 受け取るだけではなく、誰かのためになることをすること  
こうした行動が周りの人を笑顔にし、社会をより良い場所に変えていく力を持っている。
- 二、 **自分が行ったことに対して後悔はしない** 最後までやり遂げる、目標に向かって努力を続ける 苦しいときは周りに助けを求めることを恐れない。
- 三、 **見返りを求めない** 人のために尽くすことで自分の心が豊かになり、真の喜びを感じることが出来る。

4校時目の学年集会で、校長先生からお話をいただいた三つのことの確認をしました。一つ目は・・・、二つ目は・・・、三つ目は・・・と、すぐに答えることができたお子さん方の姿を見て、成長していると感じました。

## 各教科担任

	1 組	2 組
国語	村岡 麻友	村岡 麻友
社会	高橋 健太郎	伊藤 華築
数学	水木 裕子・梅田 大輔	水木 裕子・梅田 大輔
理科	千葉 裕翔	千葉 裕翔
英語	今野 芳哉	今野 芳哉
音楽	磯部 綾子	磯部 綾子
美術	奈良 美月	奈良 美月
保体	東海林 旭	東海林 旭
技術	山崎 義伸	山崎 義伸
家庭	鈴木 瑞穂	鈴木 瑞穂